



Wie auch die Bauarbeiten am ehrwürdigen Bersch fortgesetzt werden, so haben auch wir schon die ersten Aktivitäten hinter uns. Beim ersten Arbeitstreffen 2012 wurden für die IGS folgende Schwerpunkte festgelegt:

### 1. Ahnengalerie

Zusammen mit dem Verein und dem Kickersmuseum setzen sich einige Aktivistinnen und Aktivisten mit der Idee auseinander, wie die Rückwand oder gar die Lücke oberhalb der Waldemar-Klein-Tribüne gefüllt und gestaltet werden könnte. Derzeit werden Ideen für Motive und Material gesammelt.

### 2. Comicwand und Denkmäler

Die Comicwand, die seit dem Abriss der Orion nun leider nur noch in unseren Erinnerungen lebt, ist fotografisch zumindest so gesichert worden, dass eine Reproduktion davon möglich ist. Ein möglicher Standort, sowie Art und Weise inklusive der Größe sind noch in der Debatte.

Für die Herman-Nuber-Büste und das Kriegsdenkmal sowie die Stolpersteine sind derzeit noch keine Standorte fix, aber immerhin schon mal vorgeschlagen..... weiterlesen siehe Button, weiter unten ...

### 3. Stadionführungen

Immer wieder erreichen uns verunsicherte Nachfragen über die Stichhaltigkeit verschiedenster Informationen oder Einschätzungen, die während einer der vielen Stadionführungen verkündet werden. Nicht alle sind auf dem aktuellsten Stand und es lohnt sich deshalb genau nachzufragen – nicht nur die betreffenden Stadionführer, sondern auch gerne die IGS ;-)

### 4.□□□ Zaunfahnen und Werbebandenhöhe

Auch dieses Thema wird in verschiedensten Gremien (z. B. dem Wochen-Jour Fixe zwischen Stadt, Verein, Baufirma und Fanprojekt oder auch dem monatlichen Treffen zwischen Stadt, SBB, OFC und IGS) seit Monaten besprochen und die verschiedensten Varianten diskutiert. Sicher können sich alle OFC-Fans sein, dass wir uns als IGS für die ursprünglich verabredete Variante einsetzen. Diese besagte, dass Zaunfahnen mit einem Meter Höhe dort hängen können.

### 5.□□□ Was tun mit dem Senfkurvenbaum?

Die alte Idee aus dem Holz des aufbewahrten Stammes eines der beiden Senfkurvenbäume etwas zu machen und im neuen Stadion zu verwenden, ist nach wie vor nicht vom Tisch. Was fehlt, ist ein motorsägenerfahrener OFC-Fan, der sich zutraut diesbezüglich tätig zu werden. Helfende Hände bitte bei uns melden. Die andere Variante, eine Holzkünstlerin zu engagieren, scheiterte bisher am Geld. Für eine anspruchsvolle Skulptur sind schlappe 3- 5.000 Euro fällig.

### 6.□□□ Flutlicht-Erhalt

Nach Wochen der eigenen sehr aufwendigen Recherche wurden noch vor Weihnachten alle erforderlichen Unterlagen komplettiert, die nötig waren, um einen Preis bei einer von uns „entdeckten“ Firma aus Bayern einzuholen, die ansonsten auch Masten aller Art (z. B. in Seehäfen oder auf Bahnhöfen) errichtet. Der verbindliche Preis wird in Kürze erwartet und von uns in zuerst einmal an die Bauverantwortlichen der Stadt sowie den „Bündnispartnern“ bei der Sparda Bank übermittelt.

Dies ist aber nur ein Ausschnitt aus dem breiten Spektrum der Aufgaben, derer wir uns derzeit widmen. Wer als IGS-Mitglied mehr wissen, mitreden und/oder arbeiten will, kann einfach ins IGS-Forum reinschauen. Aber wir sind auch für Nicht-Mitglieder offen. Wir treffen uns alle drei Wochen und wer mitarbeiten möchte oder auch nur mal reinschnuppern, um sich zu informieren, ist hiermit herzlich eingeladen! Die genauen Termine erfahrt ihr bei uns - einfach nachfragen.

# Stadionbau geht auf die Zielgerade

Mittwoch, den 25. Januar 2012 um 22:47 Uhr

---

